## Las ideologias

En toda sociedad, las ideologías existen antes que los individuos que las practican (nadie "ha inventado" ninguna ideología), sin embargo, paradójicamente, para que una ideología funcione, cada individuo deben creer que es él / ella quien la adopta libremente, de modo que cada individuo debe tener la certeza que es el "sujeto" de las ideologías que practica, cosa que ocurre mediante un mecanismo de "interpelación".





interpelaciónmecanismo de Este reconocimiento - garantía es común a toda ideología. Así, aunque un individuo concreto sepa que no ha "inventado" una ideología (por ejemplo, la religión), cuando "llama" ésta le (por ejemplo. convocatoria de una misa), "sabe" que le han llamado a él / ella y no a otro/otra porque se reconoce como cristiano o cristiana, igual que se reconoce en su nombre.

Por otra parte, la ideología tiene una existencia material, sin la cual no tendría ningún efecto. Cuando un individuo es "interpelado" por una ideología, realiza alguna acción objetiva en consecuencia (ir a misa, a una manifestación, votar a un partido político, etc.). Es por ello que todas las ideologías están "encarnadas" en Aparatos Ideológicos que les proporcionan su materialidad.

